

L'amie de Patricia

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **81 (1972)**

Heft 6

PDF erstellt am: **04.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-549249>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Patricia a neuf ans. Elle quitte son lit pour sa chaise roulante, sa chaise roulante pour son lit. Depuis sa naissance. C'est aujourd'hui mardi, sa «grande amie» vient d'arriver. Patricia lui adresse une ébauche de sourire, agite ses petites mains en signe de joie.

Sa «grande amie»? Une jeune femme, assistante bénévole de la Croix-Rouge qui a accepté de tout cœur de s'occuper plus spécialement d'un enfant infirme moteur cérébral, pour soulager quelque peu sa mère. Elle vient trouver Patricia une à deux fois par semaine et ce qui au début n'était pour elle qu'un devoir est bien vite devenu un véritable plaisir. Une grande affection la lie désormais à la fillette.

Elle parle avec enthousiasme des progrès constatés chez l'enfant, au fur et à mesure de leurs rencontres.

Ensemble, elles ont confectionné un livre d'images, source inépuisable de découvertes... Un simple cahier d'écolier, des images découpées ici et là, de la colle: de ses petites mains faibles, Patricia devait appuyer bien fort sur chaque image pour que la colle adhère et à chaque visite, elles feuilletent à nouveau le livre... Patricia désigne le chat, le ballon, la maison et paraît comprendre les histoires que sa «grande amie» lui raconte sur chaque sujet.

Lorsque sa «grande amie» – qui ne fait pas que jouer avec elle, mais la fait manger et l'habille – la quitte, Patricia redevient triste. Avec apathie, elle se laisse retomber dans ses coussins. Sa mère a trop d'autres occupations pour n'être qu'auprès d'elle du matin au soir. Il faut une patience infinie et beaucoup de psychologie pour trouver sans cesse de nouveaux jeux, de nouveaux centres d'intérêt propres à faire progresser un tant soit peu un enfant handicapé cérébral.

La «grande amie» de Patricia ainsi que toutes les assistantes bénévoles de la section de Zurich de la Croix-Rouge suisse qui ont assumé cette tâche particulière ont un rôle essentiel à remplir auprès de leurs petits protégés.



L'amie de Patricia

